

Le 14e festival international de cinéma de Gibara ouvre ses portes



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Un concert de Silvio Rodriguez, chanteur, compositeur et fondateur du mouvement cubain de la chanson engagée, a donné ce dimanche le coup d'envoi du festival international de cinéma de Gibara, une petite ville de pêcheurs de la province d'Holguin.

Une quarantaine de films sont en lice au concours dédiée cette année à l'enfance et à l'adolescence.

Le président du festival, l'acteur cubain Jorge Perugorría, a mis en exergue la variété et la qualité des 25 films de fiction, les 16 documentaires et les dessins animés choisis.

L'acteur portoricain naturalisé espagnol, Benicio del Toro, lauréat à Cannes et à Hollywood, figure parmi les invités de marque de ce festival aux côtés de Demian Bichir, réalisateur mexicain et de l'actrice cubaine implantée aux États-Unis, Ana de Armas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/166011-le-14e-festival-international-de-cinema-de-gibara-ouvertes-portes>



Radio Habana Cuba